

PUSPEN

Babinsa Koramil 1427-01 Mengikuti Rapat Pleno Rekapitulasi DPSHP Akhir Tingkat PPS

M Ali Akbar - PASANGKAYU.PUSPEN.ID

Jun 2, 2023 - 17:38



Pasangkayu – Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu Kodim 1427/Pasangkayu Serda Fahril, mengikuti kegiatan rapat pleno terbuka rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara Hasil Perbaikan Akhir (DPSHP Akhir) tingkat PPS Kelurahan Pasangkayu pada Pemilihan Umum Tahun 2024.



Kegiatan tersebut dilaksanakan di Aula Kantor Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. jumat (02/06/2023)

Hadir dalam Kegiatan tersebut ialah (Ketua PPS) Sarhan, (Babinsa Koramil 1427-01/Pky) Serda Fahril, (Anggota Panwaslu) Badrun S.Pd, (Anggota PPK) Safaruddin S.Pd.i, (Perwakilan Partai Golkar) Awal, Kepala Lingkungan se-Kelurahan Pasangkayu.

Serda Fahril mengatakan kami berharap kepada Ketua PPS Kelurahan Pasangkayu untuk selalu berkoordinasi dengan Kepala Lingkungan, karena mereka yang lebih mengetahui warganya, sehingga data pemilih nantinya Valid serta pelaksanaan pemilu 2024 bisa berjalan aman dan lancar.



Kami dari TNI mempunyai tugas dan tanggung jawab sesuai dengan peraturan perundang-undangan, yakni salah satunya membantu Pemerintah agar semua rangkaian serta tahapan pemilu bisa berjalan dengan aman dan lancar, kata Serda Fahril.

“Kami juga akan mem-back up Polri dalam pengamanan pemilu demi mensukseskan pemilu Tahun 2024 dan tetap memegang teguh Netralitas TNI”.



Semoga pelaksanaan pemilu 2024 menjadi aman dan mampu mewujudkan Pemilu yang sukses, jujur, adil, damai, bermarwah serta bermartabat, jelas Babinsa.

Sementara itu, Ketua PPS Sarhan membacakan hasil pleno terbuka rekapitulasi daftar pemilih sementara hasil perbaikan akhir (DPSHP Akhir) tingkat Kelurahan Pasangkayu untuk pemilihan umum Tahun 2024.

“Hasil perbaikan akhir Kelurahan Pasangkayu dengan rincian, 52 TPS, Pemilih aktif 14.439 orang, Pemilih baru 30 orang, Pemilih tidak memenuhi syarat 239 orang, Perbaikan data pemilih 975 orang, Pemilih potensial Non KTP 375 orang”.

Sementara Pemilih yang tidak ditemukan 4633 orang, Inilah nantinya yang akan dihapus di KPU menuju Daftar Pemilih Tetap (DPT), kemungkinan besar TPS di Kelurahan Pasangkayu akan berkurang menjadi 36 TPS, jelas Sahran.